
Empfangen von Alfred Grimm 

 

 

„Empfangen durch den Heiligen Geist“ –oft achtlos gesprochen, ohne gefühlte 
Bedeutung für das eigene Leben.  

Die Marienfigur aus Peru stach mir im Eine-Welt-Laden ins Auge. Maria mit einem 
dicken Bauch – schwanger. Nichts Außergewöhnliches, nichts Unnatürliches. Eine 
schwangere Frau wie eben viele schwangere Frauen auf der Welt – mit all den 
Freuden und Leiden einer Schwangerschaft.  

Auf der Brust jedoch der Heilige Geist in Gestalt einer Taube. Gottes Sohn will ganz 
natürlich in unsere Welt und in unser Leben treten –nicht außergewöhnlich und 
unnatürlich. Dennoch sieht man das Außergewöhnliche – die Liebe Gottes und das Ja 
zu unserem Leben. „Mensch geworden“.  

Und eventuell sagt das Bild mir auch noch mehr: Ich selber darf Gottes Botschaft in die 
Welt hinein gebären. Vorausgesetzt ich sage mit Maria: Ja, ich bin bereit!  

(Foto und Text von Alfred Grimm) 


